



## Excelente actuación de Gerard de la Casa en la 2ª Subida al Castell de Guadalest.

Gerard de la Casa se desplazó a Alicante, concretamente a Castell de Guadalest, para disputar la segunda edición de la subida válida para el campeonato regional de Montaña de la Comunidad Valenciana. Gerard de la Casa, al volante del Seat Córdoba WRC preparado por Baporo Motorsport) dio continuidad al impresionante nivel mostrado esta temporada en el certamen catalán y se clasificó en la 2ª plaza de la categoría Turismos (4º en la clasificación absoluta).

El piloto andorrano mantuvo un espectacular duelo con el piloto local Raul Borreguero que al final aprovechó las mejores prestaciones de su Mosler MT900R (700 cv de potencia) para superar a Gerard.

El escenario de la prueba estaba ubicado en la carretera CV-755 que une las localidades de Callosa d'en Sarria y Guadalest. En concreto la salida estaba situada en el hito kilométrico 7,67 y la llegada en el 2,59. Así pues, el recorrido total de la prueba era de 5,108 km, con un desnivel de 360 metros y una pendiente media del 9%.

De la Casa hizo los primeros reconocimientos al mencionado trazado en pasado jueves y la primera impresión fue que era: **Un trazado difícil, con zonas muy técnicas, otras muy rápidas y rasantes ciegos en bajada. Es decir en algunas zonas tenías que tener las cosas claras, muy claras, para tirarte.** El piloto de Baporo Motorsport continuó los reconocimientos durante toda la jornada del viernes y al final comentó: **Hay alguna zona que no la tengo demasiado clara, veremos como sale mañana.**

Otro factor que Gerard tenía claro antes de iniciar el desplazamiento a tierras valencianas era que los rivales locales le harían correr mucho, algo a lo que está acostumbrado: Es una situación que cuesta más de superar en situaciones como la de Guadalest. **Nosotros no conocemos el trazado, es decir partimos de cero, y ellos la han disputado en alguna otra ocasión o al menos tienen más facilidades para reconocer el recorrido. A pesar de todo intentaremos luchar por el triunfo.**

Las previsiones de Gerard se cumplieron y tuvo que emplearse a fondo para estar en el podio de los Turismos. La primera subida válida para la clasificación final la acabó con solo menos de 2" de distancia del inalcanzable, a priori, Mosler MT900R de Borreguero: **No me hagáis correr tanto, le comentó el piloto local al final de esta manga, a lo que Gerard contestó : Que lo seguiría intentando hasta el final.**

En la última subida los dos pilotos rebajaron los cronos aunque las diferencias se ampliaron a favor de Borreguero. Al final de la competición Gerard se mostraba satisfecho con el segundo puesto: **Estamos muy contentos con el resultado. En un trazado que no conocíamos, en el que el promedio ha sido de casi 95 km/h,... nos han hecho correr, nosotros también hemos ido muy rápido. La prueba está en que el Mosler, un vehículo que dobla la potencia del Córdoba ha llegado a la meta con signos evidentes en su carrocería que ha ido al límite para superarnos.**

Después de dos fines de semanas seguidos de competición, Gerard de la Casa y su equipo, Baporo Motorsport, tendrán casi un mes para preparar la próxima cita del Campeonato de Cataluña de la especialidad. Será la XIV Pujada a La Llacuna que se correrá los días 20 y 21 de junio.

Servicio de prensa.

### Clasificaciones 2ª Subida al Castell de Guadalest.

#### Scratch.

1.-Daniel Albert (Silver Car 92-CM) 3'02"277, 2.-Saul Arnau (Silver Car GT-CM) a 0"090 , 3.-Raul Borreguero (Mosler MT900R) a 9"163, 4.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 12"389, 5.-Fernando Garrido (Peugeot 206 WRC) a 15"771.

#### Turismos.

1.-Raul Borreguero (Mosler MT900R), 3'11"440, 2.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), a 3"226, 2.-, 3.-Fernando Garrido (Peugeot 206 WRC) a 6"608. 4.-Javier Fuentes (Seat León Supercopa) a 7"416, 5.-Luis Aguilera (Seat León) a 7"676.